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					Un grand bonjour à toutes et à tous !

					Je me nomme Marilyn et j’habite la région de Haute Somme. Dans la
						vie j’ai un petit peu tout fait ! Véritable couteau suisse, j’ai
						enchaîné de nombreux emplois qui m’ont permis de grandir, d’apprendre
						et aussi de comprendre ce que j’ai vraiment.

					J’avais envie de vous parler de mes passions. En premier lieu, c’est la
						décoration de la maison qui me tient à cœur. En fait, c’est quelque
						chose qui a toujours été très naturel chez moi que de vouloir embellir mon
						lieu de vie, surtout la chambre à coucher. Mon matelas moelleux, c’est mon cocon,
						mon havre de paix !

					Même si je trouve que l’on y passe jamais assez de temps, sa maison est bien le lieu
						de vie principal. Elle ne doit pas seulement être fonctionnelle mais le reflet de qui y
						vit. La décoration, l'aménagement sont les meilleurs outils pour cela. Et si je
						suis si bien chez moi, c’est aussi parce que je me sens si bien dans cette belle
						région de la Haute-Somme dont je ne peux m’empêcher de vanter les
						mérites.

					Bienvenue sur mon site !

					Le département de la Somme, vous connaissez ?

					Evidemment, lorsque l’on pense tourisme en France, on pense aux châteaux de la Loire,
						aux plages ensoleillées de la French Riviera, aux pistes des Alpes et au soleil de la
						baie d'Arcachon. Et on oublie alors que la France a bien d’autres visages.

					Et c’est pour cela que je ne suis pas étonné que vous ne connaissiez pas
						vraiment le tourisme en Somme. Et pourtant, qui n’a pas vu la splendeur de la baie de
						Somme n’a encore rien vu. Cette immense zone marécageuse offre de magnifiques
						paysages mais aussi une richesse animale fascinante. Sa très grande diversité
						ornithologique comme la présence de phoques à l’état sauvage en font
						une zone reconnue.

					Si vous avez encore des doutes sur le potentiel touristique de la Somme, il suffit de savoir que
						la baie de Somme fait partie du club des plus belles baies du monde, au même titre que
						celle du Mont Saint Michel ou la baie d’Along au Viêt-Nam. Quel que soit le canton
						choisit pour venir découvrir le département, vous sortirez surpris et
						émerveillé de votre visite. 

					Notre région: les Hauts-de-France

					La baie de Somme est magnifique, c’est indéniable. Mais
						connaissez-vous le cœur du vieux Lille, sa mairie et sa fameuse braderie ?

					Les stations balnéaires de la Côte d’Opale, les falaises de craies, le
						château de Chantilly, le patrimoine architectural de Boulogne sur mer ? Il y a bien des
						trésors dans cette belle région des Hauts de France et je n’hésite
						jamais à en parler. Je suis d’ici, depuis toujours, et ce n'est pas le soleil du
						sud de la France qui me ferait quitter ma terre natale. Du reste du pays, on a parfois une image
						tronquée ou fausse de notre belle région.

					Le Nord, c’est une terre multiple, avec son accent inimitable mais aussi ses
						spécialités culinaires, son terroir, sa proximité avec tout le nord de
						l’Europe. Cela lui est d’ailleurs bénéfique car la région
						bénéficie du dynamisme des pays voisins pour être une des régions les
						plus peuplées de France, mais aussi les plus performantes. Du travail, des loisirs, de
						l’innovation, on ne manque de rien ici dans la terre des Hauts de France.

					
					Même si j’aime ma région, ma vraie passion c’est la décoration
					

					Si j’ai ma terre dans le sang, je crois que plus encore j'ai la décoration inscrite
						dans mon ADN. Déjà petite, je n’avais de cesse avec mes Playmobil et les
						maisons de poupée de vouloir toujours ajouter des meubles, en changer la disposition et
						toujours tout refaire.

					Aujourd'hui, c’est une vraie maison qui me sert de terrain de jeu mais l’envie de
						toujours tout changer dans la décoration est bien là. La décoration est le
						reflet de sa personnalité, j'en suis convaincue. Mais elle est le reflet aussi de son
						humeur. De l’été à l’hiver, nos comportements changent, nos
						attentes vis à vis de notre intérieur changent aussi. L'été, on aime
						être dehors tandis que l’hiver la tendance est plus cocooning. Et au-delà des
						saisons, l'humeur et les envies varient aussi.

					On ne sait pourquoi parfois, mais on peut se sentir plus heureux, plus triste, plus amoureux,
						plus ou moins en adéquation avec son partenaire. Et jouer sur la décoration est le
						reflet de qui je suis, au moment où je décore. C’est pourquoi j'aime tant
						m'exprimer au travers de la décoration, des couleurs, des tableaux, des meubles que
						j’installe, place et déplace dans mon intérieur. 

					La pièce que je préfère décorer ? La chambre à coucher

					Je le reconnais bien volontiers, la pièce qui change le plus souvent d’aspect, c'est
						la chambre. Elle est la pièce la plus intime de la maison avec les heures de sommeil que
						l’on y passe et les moments de partage avec mon amour.

					Alors nécessairement si une pièce doit me ressembler, c’est bien la chambre.
						De plus, c’est une pièce très facile à aménager de multiples
						façons. Plus qu'ailleurs dans la maison, on aime y trouver des tissus, des voilages, des
						coussins, des matériaux chauds qui vont donner ce sentiment si important de confort dans
						une chambre. J’ai pour cela une vraie collection de coussins, de voilages et de
						housses de couette.

					
					Pas besoin d'un gros investissement, j’ai trouvé ces tissus au fur et à
						mesure des envies, et on peut multiplier à l’infini les combinaisons. Dans la
						décoration, il y a aussi les photos que je change souvent, là encore au gré
						de mes humeurs. Les enfants, des photos en amoureux, un souvenir de voyage, il y a toujours
						quelque chose que j’ai envie de privilégier. C’est ainsi que je me sens
						toujours parfaitement bien dans cette pièce si importante dans la maison. 

					Un bon matelas, c’est l’élément indispensable

					Evidemment, la décoration de la chambre est importante pour son confort.
						Mais s’il y a bien un élément parfaitement indispensable, c’est le
						matelas. Vous pourrez faire toutes les décorations du monde, si vous dormez sur un
						matelas usé, inconfortable ou déformé, vous ne serez jamais bien dans cette
						pièce pourtant si primordiale pour le confort et le bien-être. Il est donc
						nécessaire de choisir en toute connaissance son matelas. Le premier élément
						à voir, c’est la largeur de la literie. Si vous dormez en couple, pas de questions
						à se poser, le 160x200 est le minimum. Si la taille standard reste le 140, ces 20 cm
						supplémentaires vous apporteront de l’espace, de l’indépendance de
						couchage et donc au final une nuit bien plus reposante. Seul un vrai problème
						d’espace devrait vous faire renoncer au 160x200. En cherchant le bon
						matelas, vous vous poserez la question de la technologie employée.
						Ressorts, latex ou mousse, ces trois techniques sont aujourd’hui très bien
						maîtrisées et permettent d’obtenir de très bons produits dans des
						gammes de tarifs similaires. Il faut donc les essayer pour voir où vous vous sentez le
						mieux.

					S’il fallait tout de même choisir, le ressort ensaché est vraisemblablement la
						technologie la plus confortable, en particulier parce que ces ressorts permettent de faire
						varier la fermeté du matelas sur différents points pour un confort optimal. A
						noter aussi que l'indépendance du couchage est très efficace avec ce
						procédé. Si vous faites le choix d’un matelas en mousse, faîtes le
						choix de la mousse haute voir très haute résilience. Ce terme quantifie la
						qualité de la mousse à reprendre sa forme initiale après une nuit de
						sommeil. C’est un élément primordial pour la qualité de ce type de
						matelas. La question de la fermeté du matelas, à l'accueil comme au coucher,
						n’est pas qu’une histoire de sensation. Il y a aussi le rapport taille/poids de la
						personne qui se couche qui permet de déterminer s’il est nécessaire
						d’opter pour un matelas souple, ferme ou très ferme.

					Ce tableau de correspondance, disponible auprès de n’importe quel vendeur de
						matelas, permet de s'orienter tout de suite vers le type de matelas dont votre corps à
						besoin. Pour se donner des repères, il est bon de savoir qu'une personne de plus de 100
						kilos optez nécessairement pour un soutien très ferme. On restera sur le choix
						d’un soutien ferme dès lors que sa taille en centimètre, au-dessus de 1
						mètre, ne dépasse pas son poids (1m70 pour 70 kg par exemple). Si vous dormez en
						couple et que vos morphologies sont très différentes, sachez qu’il y a des
						matelas, plus ou moins sur mesure, proposant deux fermeté différentes. On passe le
						tiers de notre vie sur un matelas, son choix est donc primordial, plus encore que celui de la
						déviation de la pièce. 

					En décoration, il ne faut pas avoir peur d’oser

					Le but de la décoration de votre intérieur, c’est de le rendre
						à votre image, c’est d’en faire une pièce et une maison qui parle de
						vous. En partant de ce postulat, pourquoi croire que la décoration ne doit que
						répondre à des normes et des règles bien spécifiques.

					Est-ce que vous, dans votre vie de tous les jours, répondez toujours aux règles et
						à ce que la société attend de vous ? Non, vous avez sûrement vos
						moments de folie, vos envies de tout changer, une façon de voir le monde qui
						n’appartient qu'à vous. Alors pourquoi ne pas oser laisser votre
						créativité s’exprimer. Vous croyez que ces chaises
						dépareillées peuvent très bien s'harmoniser dans votre salon?

					Si c’est vous qui le croyez, c'est que vous avez raison, alors osez ! Vous pensez que
						contre toute attente, telle ou telle couleur sera plus appropriée pour un mur ? Pourquoi
						auriez-vous tort si c'est ce que vous avez envie de faire ? En décoration, oser
						c’est tout simplement laisser sa personnalité s’exprimer, et c’est le
						but de la décoration, il serait donc dommage de brider sa créativité en
						ayant peur d’oser.

					Faites-vous un intérieur qui vous ressemble avant tout

					Osez, osez mélanger les couleurs, les matériaux, les tissus, les sources
						d’inspiration. Procédez par touche, par tentative et expérimentation mais
						osez vous exprimer. Ce n’est que de cette manière que vous allez pouvoir
						créer un intérieur qui vous ressemble comme c’est expliqué sur le
						site jardinetmaison.com par exemple.

					
					 Nous avons tous un vécu et une histoire différente, votre intérieur
						doit donc être unique, à votre image, pour être celui dans lequel vous serez
						bien. Et c’est particulièrement important de vous sentir bien chez vous. Même
						si on ne passe pas chez soi autant de temps qu'on aimerait, il est nécessaire de
						s’y sentir bien. Si vous ne vous sentez pas chez vous au sein même de votre maison,
						vous ne trouverez nulle part le confort et la paix d’un logement accueillant. 

					Les dernières tendances déco du moment

					En matière de tendance, il faut reconnaître que les
						dernières modes vont dans le sens d’une personnalisation à outrance de son
						espace. Fini les espaces vides et la dépersonnalisation, la tendance est au contraire
						à la personnalisation sans limites. Chaque objet, chaque meuble ou décoration doit
						raconter une histoire, avoir un vécu. C’est d’ailleurs ça
						l’esprit que l’on retrouve dans le site déco d’art-maison.fr

					Pour cela, oubliez les règles de la décoration, la tendance veut qu’elles
						s’effacent pour laisser toute la place à votre imaginaire et votre histoire. Le
						melting-pot des objets est encouragé, le mélange des matières froides et
						chaudes presque indispensable et les couleurs se marient même lorsque l'on ne
						l’imagine pas. Le but de la tendance 2019, vous offrir l’espace qui vous ressemblera
						le plus. Si j’aime continuer à découvrir ma si belle région
						de la Somme, c’est encore dans mon intérieur que je suis le mieux. Ma passion pour
						la décoration y exprime ma personnalité, mon humeur du moment et mes attentes. Je
						décore comme d'autres prennent un stylo ou un pinceau. Et j'espère que ces pages
						vous donneront envie aussi de laisser votre créativité s’exprimer pour que
						vous puissiez dessiner la maison qui vous ressemble.
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